

No : 14/U/SLKI/II/2019  
Lampiran : Jadwal Acara SLKI 2019  
Hal : Undangan Seminar dan Lokakarya Kualitatif Indonesia (SLKI) 2019

Kepada  
Rektor/Ketua/Direktur Perguruan Tinggi &  
Peneliti Kualitatif  
Di Indonesia

Dengan hormat,

Perkembangan metode penelitian ilmiah, baik kuantitatif maupun kualitatif di Indonesia diiringi dengan perkembangan paradigma keilmuan Indonesia 4.0 yang dinamis. Berangkat dari budaya penelitian kualitatif Indonesia yang masih dini, Universitas Matana dan *Indonesian Qualitative Researchers Assosiation* (IQRA) bekerjasama menyelenggarakan Seminar dan Lokakarya Kualitatif Indonesia (SLKI) 2019 untuk mengembangkan budaya penelitian kualitatif di Indonesia. Dengan digagas oleh para ilmuwan di bidang sosial dan humaniora, SLKI 2019 diharapkan mampu menjadi peletak dasar sekaligus memberi arahan substansif bagi pembangunan berkelanjutan yang tengah dipacu Indonesia saat ini, yakni dalam membangun narasi kolektif tentang pengembangan budaya penelitian, khususnya penelitian kualitatif yang sesuai dengan perubahan peradaban menuju Indonesia 4.0.

Sehubungan dengan pemikiran tersebut di atas, maka Universitas Matana dan IQRA mengundang para ilmuwan sosial dan humaniora baik dari kalangan akademisi, peneliti, Mahasiswa Sarjana/Magister/Doktor di seluruh Indonesia untuk turut menyumbangkan pemikirannya dalam acara SLKI 2019 yang akan dilaksanakan pada:

Hari/Tanggal : Selasa – Rabu, 19 – 20 Maret 2019  
Tempat : DPR-RI dan Universitas Matana  
Agenda : Seminar Nasional, Lokakarya, dan “Call for Papers”  
Tema : Pengembangan Budaya Penelitian menuju Indonesia 4.0

Sertifikat pemakalah dan peserta seminar ini akan ditandatangani oleh Ketua DPR RI, Bambang Soesatyo, S.E., M.B.A., selaku Kepala Dewan Penasehat IQRA. Informasi lebih lanjut untuk berpartisipasi dalam acara SLKI 2019 dapat dilihat di *website* SLKI 2019 dengan alamat berikut <http://seminarnasional.matanauniversity.ac.id>. Jika mengalami kendala, mohon hubungi Sdri. Fuska 0813 2872 0765 atau Debora 0811 290 9570.

Atas perhatian dan kerja sama Bapak/Ibu/Saudara/i, kami ucapkan terima kasih.

Tangerang, 7 Februari 2019  
Panitia Pelaksana

**Sekretaris**

  
**Ir. Anggraeni Irawati**

**Ketua**

  
**Dr. (Cand) Anton P.W. Nomleni, S.E., M.M.**

Tembusan:

1. Rektor Matana University, Arry Basuseno, M.B.A., Ph.D.
2. Ketua Umum Pengurus IQRA, Prof. Dr.H.M. Burhan Bungin, M.Si., Ph.D.

